



Charco del Palo

Charco del Palo es una entidad de población reciente que aparece por primera vez en el nomenclátor en los años ochenta. Se trata de una iniciativa turística, aunque ha tenido un escaso desarrollo y su consolidación está siendo lenta. Muestra, no obstante, una trama regular abierta de edificaciones principalmente aisladas y algún pequeño establecimiento turístico.

Su condición de espacio nacido para satisfacer una demanda turística le confiere aún una escasa entidad como núcleo de población,

de manera que carece casi por completo de espacios referenciales, lo que resulta ser característica común a los espacios turísticos residenciales vinculados al turismo de sol y playa. Sus coordenadas geográficas (calculadas para el charcón-piscina que le da nombre al núcleo) son $29^{\circ} 05' 05.51''$ norte y $13^{\circ} 26' 55.69''$ oeste.

La principal y casi única función de este núcleo es la residencial y turística, aunque existe un pequeño autoservicio y establecimientos de restauración que complementan la oferta de alojamiento turístico.